

Désespérément fidèle

Description

Hébreux 4:9-16

La plupart des petits enfants ont un article envers lequel ils sont partiaux. Habituellement, c'est une couverture ou un ami en peluche. Ces articles représentent la sécurité et la paix. Ils se calment et ils apaisent. Lorsque cet élément disparaît, les problèmes sont très certainement dans les prévisions.

Ce besoin de sécurité et de paix ne s'arrête pas à l'enfance. Bien que la plupart des adultes n'aient pas de couverture ou d'ami en peluche auquel ils s'accrochent, il y a des choses auxquelles nous, les adultes, nous accrochons fermement. Certains pourraient plaisanter en disant que leur vice est leur consommation quotidienne de caféine. D'autres pourraient trouver du réconfort dans leur routine. Alors que d'autres pourraient avoir une place spéciale qui les apaise.

Nous avons tendance à graviter vers des choses que nous ne pouvons pas physiquement tenir proches. L'auteur de l'épître aux Hébreux encourage les disciples du Christ à s'accrocher à leur foi, plus précisément à leur Sauveur ressuscité pour ce sentiment de paix et de sécurité. L'auteur poursuit en nous rappelant que notre souverain sacrificateur connaît très bien nos insécurités très humaines. Grâce à cette empathie, nous pouvons nous approcher hardiment du trône de la grâce et nous accrocher désespérément à l'espoir que nous y trouvons.

Auteur: Andrea Talley

date créée
2023/05/07